
© 2022 Language Advisor. All Rights Reserved

Regarde, la

semaine prochaine

ils vont partir

Ascolta, la

prossima

settimana se ne

andranno

Cologne en

espagnol se dit

Colonia.

Colonia in

spagnolo è

Colonia.

Le week-end on va

au cinéma

Nei fine settimana

andiamo al cinema

Mon adresse est

rue Gandhi, sept

Il mio indirizzo è

Gandhi street,

sette

Qu'est-ce que ça

veut dire…?

Cosa significa…? Où allons-nous le

week-end?

Dove andiamo per

il fine settimana?

Je pense que Silvia

n'est pas de

Madrid

Penso che Silvia

non sia di Madrid

Aimes-tu faire la

fête?

Ti piace fare festa? Paula écoute

presque toujours

de la salsa.

Paula ascolta quasi

sempre salsa.

Comment écris

tu...?

Come scrivi...? J'adore le

shopping

Amo fare

shopping

Allez-vous

habituellement au

cinéma?

Di solito vai al

cinema?
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« Savez-vous qui

elle est? Je ne la

connais pas, et

toi ?

"Sai chi è lei?" je n'aime pas faire

du sport

Non mi piace fare

sport

Je cherche des

amis en Espagne

Sto cercando amici

in Spagna

D'où viens-tu? Io non la conosco,

e tu? Di dove sei?

C'est Tobias un

camarade de

classe de mon

lycée

È Tobias, un

compagno di

classe del mio

liceo

Le magazine est

pour Julian

La rivista è per

Julian

—Je suis aussi de

Barcelone!

—Anch'io sono di

Barcellona!

J'aime beaucoup

les tapas.

Mi piacciono

molto le tapas.

« Les musées sont-

ils ouverts toute la

nuit?

"I musei sono

aperti tutta la

notte?"

Quelle est ton

adresse email?

Qual è il tuo

indirizzo e-mail?

j'adore les musées Amo i musei Je vais au cinéma

aujourd'hui

Oggi vado al

cinema
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Pourquoi n'irions-

nous pas d'abord

à un concert ?

Perché non

andiamo prima a

un concerto?

à la fin, on va dans

une discothèque

alla fine andiamo

in discoteca

Avez-vous envie

de boire un verre?

Hai voglia di bere

qualcosa?

De la cathédrale,

vous pouvez voir

Plaza Mayor

Dalla cattedrale

puoi vedere la

Plaza Mayor

Désolé, vous ne

pouvez pas

manger ici

Mi dispiace, non

puoi mangiare qui

Combien coûte

une douzaine

d'œufs?

Quanto costa una

dozzina di uova?

Dans la classe il y a

des chaises, des

tables...

In classe ci sono

sedie, tavoli...

Dans ma classe,

nous ne sommes

pas tous

allemands

Nella mia classe

non siamo tutti

tedeschi

Il est sept heures

et demie

Sono le sette e

mezza

J'aime beaucoup

parler de films

Mi piace molto

parlare di film

Quelle heure est-

il?

Che ore sono? je suis toujours en

retard pour les

cours "

Sono sempre in

ritardo per le

lezioni
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Nous avons un

professeur de

Madrid

Abbiamo un

insegnante di

Madrid

"A quelle heure

avons-nous

informatique?"

"A che ora

abbiamo

informatica?"

Avec qui est-ce

que tu déjeunes le

matin?"

"Con chi fai

colazione la

mattina?"

Quel âge as-tu? Quanti anni hai? A neuf heures du

matin

Alle nove del

mattino

Vous pouvez y

visiter des musées.

Puoi visitare i

musei lì.

j'ai 16 ans Ho 16 anni De quelle heure à

quelle heure avez-

vous de Education

Physique ?

Da che ora a che

ora hai Educazione

Fisica?

Nous restons à la

maison

Restiamo a casa

Le lundi nous

avons cours très

tôt

Il lunedì abbiamo

lezione molto

presto

J'ai cours d'anglais

à huit heures.

Ho lezione di

inglese alle otto.

Si nous allons en

Italie, nous allons

beaucoup manger

Se andiamo in

Italia, mangeremo

molto
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Mon idée est

d'aller au cinéma

ce soir.

La mia idea è

quella di andare al

cinema stasera.

A huit heures du

matin je me brosse

les dents

Alle otto del

mattino mi lavo i

denti

Alors on peut aller

à la plage.

Così possiamo

andare in spiaggia.

J'aime les langues,

surtout l'espagnol

Amo le lingue, in

particolare lo

spagnolo

Le matin nous

avons une

récréation à onze

heures dix

Domattina alle

undici e dieci

abbiamo la pausa

La semaine

prochaine, nous

allons...

La prossima

settimana

andremo...

je veux voir mes

parents

Voglio vedere i

miei genitori

Je me lève à sept

heures, d'habitude

Mi alzo alle sette,

di solito

Merci beaucoup. -

De rien

Grazie mille. -

Prego

Doit-on faire

quelque chose?

Dobbiamo fare

qualcosa?

C'est une ville du

nord

È una città del

nord

J'adore visiter les

villes à pied.

Amo visitare le

città a piedi.
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L'appartement de

l'annonce est

parfait pour moi

L'appartamento

dell'annuncio è

perfetto per me

J'aime les

appartements

partagés.

Mi piacciono gli

appartamenti

condivisi.

Combien de

pièces compte

l'appartement?

Quante stanze ha

l'appartamento?

L'appartement de

l'annonce est très

bon marché

L'appartamento

dell'annuncio è

molto economico

J'appelle pour une

annonce

d'appartement

Sto chiamando per

un annuncio per

un appartamento

L'appartement est-

il très grand?

L'appartamento è

molto grande?

La plupart des

appartements sont

chers.

La maggior parte

degli appartamenti

sono costosi.

Je veux un

appartement

meublé

Voglio un

appartamento

arredato

Combien pour la

chambre?

Quanto per la

stanza?

Je veux un

appartement dans

un quartier calme

Voglio un

appartamento in

un quartiere

tranquillo

Je ne veux pas

vivre à Hambourg

Non voglio vivere

ad Amburgo

Je préfère vivre à

Berlin

Preferisco vivere a

Berlino
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J'aime beaucoup

les grandes villes

Mi piacciono

molto le grandi

città

C'est pourquoi je

veux vivre ici

Ecco perché voglio

vivere qui

Où se trouve Plaza

Santa Ana?

Dov'è Plaza Santa

Ana?

Est-ce que la rue

Segovia est proche

d'ici?

Via Segovia è qui

vicino?

Vous continuez

tout droit et

tournez dans la

première rue à

droite

Vai dritto e svolta
alla prima strada a

destra

Vous prenez la

première rue à

droite puis vous

continuez tout

droit

Prendi la prima
strada a destra e
poi vai dritto

Il n'y a pas

d'étagères dans

cette pièce

Non ci sono

scaffali in questa

stanza

Aucun problème Nessun problema Vous pouvez

utiliser les

étagères du

placard

Puoi usare gli

scaffali

dell'armadio
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Tu peux mettre tes

affaires dans ma

chambre

Puoi mettere le

tue cose nella mia

stanza

Nous devons

nettoyer le sol

Dobbiamo pulire il

pavimento

Je vais mettre la

musique à la fête

Metterò la musica

alla festa

Pensez-vous que

nous manquons

de nourriture ?

Pensi che siamo a

corto di cibo?

Pourquoi tu ne

sors pas ce soir ?

Perché non esci

stasera?

Je ne peux pas

aller chez toi

Non posso venire
a casa tua

Tu viens à la fête

d'anniversaire avec

moi ?

Vieni con me alla

festa di

compleanno?

Nous devons aider

à organiser la fête

Dobbiamo aiutare

a organizzare la

festa

Je dois préparer

de la nourriture.

Devo preparare il
cibo.


